

Edición del Martes, 04-Dec-12

Usuario Hemeroteca Fuente

INICIO EL FARO DE CEUTA EL FARO DE MELILLA FORO FARO MULTIMEDIA BLOGS SERVICIOS ESPECIALES

ESTAS EN: EL FARO DE MELILLA ► EDUCACIÓN ► LA UGR CONFÍA EN MANTENER A LOS 8 PROFESORES CUYO TRABAJO PELIGRA

# La UGR confía en mantener a los 8 profesores cuyo trabajo peligr

Martes, 04 de Diciembre de 2012 07:50 , **Rebeca Alcántara**  Me gusta



El delegado del rector señaló que espera que el problema de estos docentes afectados por la eliminación de la oferta de empleo público se solucione antes de final de año.

El delegado del rector de la Universidad de Granada en Melilla, Sebastián Sánchez, aseguró ayer en declaración a El Faro, que espera que la situación de los ocho docentes del Campus, cuyos puestos de trabajo están pendientes de la renovación del contrato, pueda solucionarse. Sánchez aseguró que desde la UGR se

está trabajando para encontrar la forma de que estos profesores puedan continuar trabajando en la universidad, pero que es una negociación complicada. Los ocho docentes afectados pertenecen al colectivo de Profesor Ayudante Doctor, uno de los afectados por el decreto de ley de enero de 2012 que prohíbe expresamente la convocatoria de Oferta Pública de Empleo. Estos profesores entraron a trabajar en la UGR con un contrato de cinco años. Habitualmente este tipo de contrato es con el que entra la mayoría de los docentes a la institución educativa y durante los cinco años tienen que hacer méritos para conseguir la acreditación con la que pasen de al siguiente escalón, el de profesor contratado o titular. Sin embargo, con el nuevo real decreto de enero, se complica la posibilidad de que pueda contratarse de nuevo a estos profesores, que a priori podrían perder su puesto en septiembre de 2013, fecha en la que concluyen los cinco años de vinculación con la UGR. El delegado del rector indicó que el pasado viernes se reunió con los afectados para explicarles cuál era la situación. Sánchez precisó que en ese encuentro les confirmó que efectivamente la nueva legislación limita la contratación, pero que desde la Universidad se estaba trabajando para conseguir encontrar una vía alternativa que permita que puedan seguir ejerciendo en la UGR. Sánchez insistió en que su intención y la del rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, es que el real decreto afecte lo menos posible al personal de la Universidad. El delegado del rector señaló, además, que los afectados deberían valorar más cuál es el origen del problema y quiénes son los que están trabajando para encontrar una solución. Asimismo, destacó que desde la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) también se está negociando para encontrar la forma de que estos profesores puedan continuar trabajando. No obstante, Sánchez indicó que no se puede optar por una solución "a la ligera" porque las consecuencias no serían buenas ni para los profesores ni para la institución. En este sentido, recordó que la UGR ya ha tenido problemas por la convocatoria de una plaza de funcionario para promoción interna.

**El Faro Digital** en Facebook  4.397

A 4,397 personas les gusta **El Faro Digital**.

Plug-in social de Facebook.

Publicidad Google

COMPARTIR Me gusta

**Añadir Comentario:**

**Usuario registrado**

nombre  contraseña

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre  email

**Novedades en los blogs**

**LA CONVIVENCIA EN FORMA DE LUCES**  
 Por Carmen Echarri

**¿UN REGALO POR NAVIDAD?**  
 Por Adrián Álvarez (PACMA)

La Ciudad está que se sale. Cuando le acusaban de no apostar por la convivencia, e inaugura todos los

Cada vez que escribo, entiendo que si a alguien le puede interesar lo que digo, es a alguien que tenga una